



緊急事態宣言の発令を受けて・・・

先が見えないコロナ禍、福岡県にも三度目の「緊急事態宣言」が発令されました。これを受け、福岡市教育委員会より次の通り対応方針が出されましたので、お知らせいたします。《福岡市の基本的な考え方》

【臨時休業】

・子供の健やかな学びの保障や心身への影響の観点から、一律の臨時休業は行わない。

【感染防止対策の徹底】

- ・CO2モニターによる教室の換気状況を確認する。
- ・マスクの着用、手洗いなど基本的な感染対策を行い、可能な限り教育活動を継続する。
- ・家庭での朝の健康観察を徹底するとともに、児童の検温状況を確実に把握する。
(必要に応じて学校でも検温)

【学習活動】

・感染リスクの高い学習活動(合唱・実験・調理実習等)については実施しない。



【学校行事】

・緊急事態宣言中は、以下のものは実施しない。
運動会、自然教室、修学旅行、学習参観・懇談会、学習発表会、GTを招聘した活動、水泳学習 等

【施設開放等】

- ・5/12～31は校庭及び体育館開放を中止する。
- ・わいわい広場は学年で分ける等、分散して開催する。
- ・留守家庭子供会は感染対策を徹底して実施する。

本校では、既にお知らせしておりますように5月29日(土)に予定していた運動会が実施できないこととなりました。変更の詳細につきましては、状況等を鑑みながら、早急に校内で検討し、別途皆様にお知らせいたします。

緊急事態宣言期間中はもちろんそれ以降も、子供の健康と安全を第一に考え、文科省及び福岡市教育委員会の通知やガイドラインに沿って、子供たちの教育活動を工夫して保障してまいります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、各ご家庭での感染症対策につきましても、5月10日に配付しました「家庭における新型コロナウイルス感染症対策について」をご参照のうえ、ご協力いただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

今、できることを粛々と! 創意工夫して!

コロナ禍で制限のかかる学校生活ではありますが、子供たち一人一人が自分の目標をもって充実した学校生活を送っていきけるよう、職員一同心を合わせて頑張っています。

何かご心配なこと等ございましたら、いつでも担任(学校)にご連絡ください。お子様のよりよい成長を願って、共に指導支援してまいります。よろしくお願いいたします。



今年も頑張ります
外国語学習

間隔をとって
表現の練習

メキメキ上達
タブレット学習

掃除で心もみがく!

5月の月目標にもなっていますが、学校ではほぼ毎日掃除の時間があります。掃除は、学校の美化を目指すだけでなく、様々な教育的な価値があると考えられ、日本の教育ではこれまで大切に継承されてきました。

掃除機や様々な家電製品が普及してきた今の日本では、入学するまで、ほうきや雑巾を使って掃除をした経験がない子供もたくさんいます。また、家庭でのお手伝いとしても掃除をすることは少なくなってきていることだと思います。そのような現状の中で、学校教育では下記のような『心もみがく』という教育的な価値があると考え、清掃活動に力を入れています。

- *身の回りや、環境を整え、清潔を保つ態度を育てる。
- *友達と一緒に協力して、任された仕事を責任をもってやり遂げる態度を育てる。
- *学校(社会)で、みんなが使用するものを大切にする公共心を育てる。
- *みんなのために働く大切さ(勤労の価値)を学ばせる。
- *自分の学校、学級を大切にする気持ち(愛校心)を育てる。

掃除の時間は一日10分程度ですが、年間にとすると約30時間。六年間掃除を行うと考えれば、合計180時間にもなります。この時間を「やりたくないなあ」と思って適当にするのと、「一生けん命掃除をしたら気持ちいいなあ」と思って精一杯取り組むのとでは、人間的な成長に大きく違いが出るのはおわかりいただけることと思います。

教員も子供と共に掃除に取り組み、整理整頓・清掃の行き届いたさわやかな環境のもと、子供たちが健やかに成長していけるよう努力してまいります!



トイレ掃除に励む4年生

2年ぶりの歓迎遠足・集会

4月30日(金)、お天気を心配しながらではありましたが、子供たちが楽しみにしていた歓迎遠足・集会を2年ぶりに実施することができました。

6年生と1年生は直接手をつなぐことは難しかったので、わっかつなぎで小戸公園まで出発。遊具でも遊べました。

当日はとても風が強かったので学校に戻ってから、黙食でお弁当。

その後、体育館に1・6年生だけ入場。他の学年は各教室でタブレット配信による歓迎集会を行いました。

計画集会委員会の子供たちの企画・運営で体育館にいた1・6年生も、各教室で参加した子供たちも楽しめました!



6年生からプレゼント



わっかつなぎ



見守る6年生



く 体育館から配信 1年生のことは じゃんけん大会 >

◆ 緊急事態宣言の発令に伴い、行事や学習活動の見直し・延期を行っております。詳細につきましては、各学年・学級のお便りにてご確認ください。何よりも児童の安全・健康を第一に考え、教育活動を行ってまいります。